



Balade au-dessus de SARRAS

(07)

Randonnée du 23 avril 2017

RDV départ	8H45	Compte tenu de l'horaire tardif pour vous permettre d'aller voter, merci d'être à l'heure
Retour	18H00	
TRAJET VOITURE <i>(Suggestion)</i>	Descente jusqu'à Sarras (43 km) par la rive droite du Rhône (ancienne route nationale 86) afin d'admirer la métamorphose printanières des collines rhodaniennes	
TRAJET PEDESTRE	Nous partirons du niveau du Rhône pour grimper tout de suite sur la colline. La montée est tonique mais nous la gravirons à allure raisonnable et saurons prendre le temps de nous retourner pour admirer à chaque palier le magnifique panorama sur la vallée du Rhône et Sarras en contrebas. Nous parcourrons ensuite le plateau en côtoyant de beaux vignobles, flirterons avec un petit cours d'eau, traverserons quelques sous-bois pour retrouver les vignes qui précéderont notre descente de retour vers Sarras.	
CARTOGRAPHIE	(numéro carte IGN)	3034 O et 3035 O
DIFFICULTES	Distance	16 km
	Dénivelé	470m
	Temps de marche	5H00
	La randonnée est facile mais elle comporte quelques montées que nous effectuerons par paliers en prenant tout notre temps.	
OBSERVATIONS	Si le temps est clair, nous devrions avoir depuis le plateau une vue magnifique sur les Alpes et sur le Vercors. Pendant un temps, au retour, nous cheminerons auprès des cactus et des figues de barbarie.	
DANS LE SAC A DOS	Le nécessaire habituel, la bonne humeur et à boire. Les bâtons sont recommandés pour éviter de glisser dans les descentes sur les chemins pierreux.	
RENSEIGNEMENTS INSCRIPTIONS	Répondre avant le vendredi 21 avril Mail à : louisalain.romatif@neuf.fr Sms : 0630742052	